

8  
... ait que le pape ordonna qu'il ne  
soit pas porté au cimetière de Rome  
mais au monastère de L'Amboise et  
que son cercueil fût placé dans la chapelle  
de l'église de la Vierge à Paris. Le pape  
l'autorisa à faire ce qu'il voulait.  
Le cardinal fut enterré dans la chapelle  
de l'église Saint-Sixte et il fut nommé  
Cardinal de Paris.

L'ambassadeur de France à Rome  
s'occupa de faire préparer pour le cardinal  
un tombeau en marbre noir. Il fut  
transporté à Paris en deux voitures  
et installé dans la crypte du Panthéon.  
L'empereur Charles VI fit venir  
des orfèvres et des bijoutiers de  
Tours pour faire une couronne  
en or pour le cardinal. Celle-ci fut  
offerte au cardinal par l'empereur  
et il fut sacré cardinal par le pape  
Benoît XIII.

Le cardinal fut nommé cardinal  
émissaire pour représenter la France  
au concile de Vienne et il fut nommé  
cardinal-diacète de la basilique Saint-Pierre.